

鬼北町議会 6月定例会

第2回鬼北町議会定例会は6月21、24の2日間で開催されました。会では議案7件、質問1件が提案され、全案件について原案のとおり可決・同意されました。

議案

- 鬼北町税条例の一部を改正する条例について
- 鬼北町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について
- 鬼北町重度心身障害者医療費助成条例の一部を改正する条例について
- 平成25年度鬼北町一般会計補正予算(第1号)について
- 平成25年度鬼北町国民健康保険診療所特別会計補正予算(第1号)について
- 平成25年度鬼北町日吉簡易水道特別会計補正予算(第1号)について
- 平成25年度鬼北町ニユータウン鬼北の里特別会計補正予算(第1号)について
- 鬼北町人権擁護委員候補者の推薦につき意見を求めることがあります。

一般質問

◆井 上 博 議員

【町有地等の管理について】

問い合わせまでに対処するのか

答町有財産のうち行政財産については、

問 小字名を大字名にすることが出来ないか。

条例等に基づき各所管課において適正に管理するよう指示している。また、普通財産については、担当課において草刈り等を行い管理に努めているが、限られた職員数で増大する財産管理業務にあたらざるを得ない状況の中で、主要財産の管理を主体として取り組んでいるのが現状である。しかし、ご指摘の点を真摯に受け止め、最善の管理ができるよう努めています。

答 大字の区域変更や大字名を新たに画すことは可能ではあるが、何よりも大切な事は、関係する町民の方々の要望とともに十分な理解が必要であるということである。

町としては大字名の変更等に伴う住民基本台帳や戸籍情報システムの更新等に多額な費用と時間がかかり、その対象となる町民の方々については各種の許可・認可・免許および登録証や各種金融貯金、加入保険等、日常生活のさまざまな面にわたっての住所変更、その他の手続きが必要となつてくる。したがつて、大字名の変更等については、町民の方々からの要望があつた段階で、町民の皆さんや関係機関を含めて、慎重に協議検討していきたい。

問 第3期分の販売予測を20区画のうち、何区画とみているのか。

答 現在、第1期分譲地が24区画のうち23区画、第2期分譲地が22区画のうち16区画が販売済みとなつていて。そのうち、分譲開始年度における販売区画数をみてみると、平成20年度分譲開始の第1期分が14区画、平成22年度分譲開始の第2期分が5区画となつておらず、この結果等を踏まえ、第3期分については、初年度の販売予測を20区画のうち10区画程度と見込んでいます。

問 宣伝費に、今までいくら使ったのか。

答 公民館行事については、一部の地区を除き区割ごとに行事を実施している。ただし、好藤地区の行政区「年則」については、平成9年4月1日から活動範囲を公民館活動に限り、近永公民館へ変更している。この地区は、小学校区が近永小学校となつてることもあり、平成6年7月11日に、当時の年則部落役員より、好藤公民館の事業の主たる対象となる区域の変更に関する請願が広見町教育委員会に提出された。教育委員会は公民館区域変更を認め、現在も好藤地区、近永地区の町民の方々に理解をもらいながら、文化体育祭や納涼大会等は近永地区、防犯・交通安全、消防、町有林関係等は好藤地区で活動を行っているところである。

問 公民館ごとに区割りはきちんと出来ているのか。

答 公民館行事については、一部の地区が制定され、翌年の昭和38年から全国的に地籍調査、いわゆる国土調査が実施されてきた。本町においても、好藤町においては、平成9年4月1日から活動範囲を公民館活動に限り、近永公民館へ変更している。この地区は、小学校区が近永小学校となつてることもあり、平成6年7月11日に、当時の年則部落役員より、好藤公民館の事業の主たる対象となる区域の変更に関する請願が広見町教育委員会に提出された。教育委員会は公民館区域変更を認め、現在も好藤地区、近永地区の町民の方々に理解をもらいながら、文化体育祭や納涼大会等は近永地区、防犯・交通安全、消防、町有林関係等は好藤地区で活動を行っているところである。

地区、近永地区については、昭和39年から昭和42年頃にかけて地籍調査を実施したところである。それまで使用していた旧公図においても「大字清延」であり、現在の不動産登記法第14条地図にも継続して「大字清延」として登記されたものである。

地区、近永地区については、昭和39年から昭和42年頃にかけて地籍調査を実施したところである。それまで使用していた旧公図においても「大字清延」であり、現在の不動産登記法第14条地図にも継続して「大字清延」として登記されたものである。